## 2021 年度 運動会アンケート

6月10日

- ※ 該当する番号に○をお願いします。
- ・今年の運動会では、お子さまは楽しんでいましたか?
- 楽しんでいた
  27名
- ② どちらともいえない 3名
- ③ 楽しんでいなかった0名
- ・今年はコロナ感染症のため、このような形式で開催しましたがどうでしたか?
- ① 中止したほうが良かった②今回の形式で良かった0名29名
- ③ 違う形式がよかった1名
- ③と答えられた方はどの様な形式がよかったですか? 記入をお願いいします。

〔0~2 歳クラスは、親子競技なので、観客がいても良かったのではないかと。自分で撮影できない 場合もあるので、いてくれると助かる。

お子さまから聞いた話や、感想などを記入してください。

- ・慣れない環境でも、泣かないでよく頑張ったと思います。
- ・コロナ対策に十分考慮した運動会でした。保護者一名でしたが、1名は観覧席でも問題なかったかもしれません。そうすれば写真も沢山取れると思います。
- ・お友達に囲まれて楽しそうに過ごしました。
- ・緊張したけど、楽しかった(本人)
- ・赤ちゃん時から一緒だった子も大きくなって成長を感じました。おもちゃももらえてすごく嬉しそうでした。
- ・みんなと同じように動けなったけど、先生方や周りのお友達の協力でとても楽しかったようです。
- ・練習が始まってから日々競技の話などしてくれていました。当日は、本人曰く「頑張れた、最高だった」とのことでした。親としては子供が楽しく競技しているのがわかってよかったです。
- 楽しかったまたやりたい!と嬉しそうにお話をしていました。ありがとうございました。
- ・ラスト1年だったので、やれてよかったと喜んでいました。家でもドラゴンボールの踊りを踊ってたくさん練習しました。
- ・楽しかったです。子どもも楽しかったと言っていました。ドラゴンボールの踊りを一番頑張ったと言っていました。

- ・とても楽しかったと言っていました。毎日の練習の話ややって見せてくれて運動会を楽しみに していました。
- ・2年ぶりの運動会でしたので、子どもの成長ぶりに驚き、感動しました。ひょっこりひょうた ん島のダンスが楽しかったと言っていました。
- ・運動会前から家で、エンドレスでドラゴンボールダンスをしていました。今回3部制と変則的 でご苦労があったかと思いますが、開催して頂きありがとうございました。
- ・リレーで走ったことが楽しかったそうです。縄跳びも楽しかったそうです。
- ・たくさん人がいて恥ずかしかったと言っていました。体操も踊れなかったと言っていましたが、頑張っていたよ!と伝えると嬉しそうにしていました。運営等大変だったと思いますが感謝しかありません。ありがとうございました。
- ・一生懸命に取り組む姿を見ることができてとてもうれしく思いました。いつもと違う環境での 運動会が楽しかったようでスポーツセンターの話をずっとしていました
- ・色々な意見が(今運動会を開催することが)あると思いますが、考えて実施してくれたことに 私は感謝×1000!!来年は家族みんなで応援できることを願うばかりです。
- ・一人で競技に参加するのはドキドキしたそうです。最後の親子競技は、一緒だったので嬉しかったそうです。モモのメダルは宝物です。